

Ruego a todos los habitantes de Tokio en relación con la COVID-19 causada por el nuevo coronavirus

- Actualmente, el número de contagiados por la COVID-19 causada por el nuevo coronavirus es elevado. Hay riesgo de que aumente todavía más, lo que sería muy peligroso.
- En Tokio se ha declarado el estado de emergencia. Lo más importante actualmente es permanecer dentro de casa en la medida de lo posible, y no reunirse ni hablar con nadie.
- La declaración del estado de emergencia nos pide que alteremos nuestro modo de vida.

Desde cuándo
hasta cuándo

Desde el 8 de febrero (lunes) a las 0 horas hasta el 7 de marzo (domingo) a las 24 horas

Para los que viven en Tokio **Permanezcan en casa**

- En la medida de lo posible, **permanezcan en casa**.
En especial, **no salgan después de las 8 de la noche**.
- **Salgan solamente por poco tiempo en caso de que sea realmente necesario**.
Lo realmente necesario es ir al hospital, comprar comida, medicinas y suministros para la vida diaria, hacer ejercicio y pasear para mantenerse sanos, etc.
- Procuren **no salir de Tokio para ir a otras prefecturas o lugares**.

Para los que tienen
establecimientos

Acorten el horario

Establecimientos a los que se aplica: **Restaurantes, locales de karaoke**, etc.*

Horario en que pueden abrir los establecimientos: **De 5 de la mañana a 8 de la noche**
(Horario en que se pueden servir bebidas alcohólicas: de 11 de la mañana a 7 de la noche)

*Otros lugares:

Teatros, salas de cine, salas de reuniones, hoteles, instalaciones deportivas, museos, bibliotecas, etc.

